

Seniorenunion Rottal-Inn auf Friedenswallfahrt in Maria Schmolln

Am 26. Oktober, dem österreichischen Nationalfeiertag, machte sich die SEN Rottal-Inn auf den Weg nach Maria Schmolln in Oberösterreich, um mit den Freunden des Seniorenbundes Braunau die alljährliche Friedenswallfahrt zu begehen. Vor dem Gottesdienst begrüßte der Obmann des Seniorenbundes/Bezirk Braunau Hans Schweiberer die Ehrengäste, besonders Landeshauptmann a.D. Dr. Josef Pühringer. Er freute sich über die vielen Senioren, die die Kirche in Maria Schmolln bis auf den letzten Platz füllten. Anschließend hielt Dr. Josef Pühringer, jetzt Landesobmann des Seniorenbundes Oberösterreich, die Festrede. Er appellierte an die Zuhörer, den Frieden nicht für selbstverständlich zu nehmen und ihn in den Familien und im sozialen Miteinander immer wieder vorzuleben. Auch die Bedeutung des Gebetes für den Frieden hob er hervor. Pfarrer Mag. Alfred Gattringer hielt den Festgottesdienst, der volksmusikalisch umrahmt wurde. In seiner Predigt erläuterte er, dass übermäßiges Streben nach irdischem Reichtum, Neid und Eifersucht die größten Feinde des Friedens seien. Wir sollten den Mitmenschen mit Toleranz und Hilfsbereitschaft begegnen, damit der Frieden im Kleinen gelingt. Beim anschließenden gemütlichen Beisammensein in der Mehrzweckhalle fanden sich Zeit zum Austausch mit den oberösterreichischen Freunden und Gelegenheit um gegenseitige Besuchstermine zu besprechen.

